



Cukup Setengah Menit di Bilik

UMBULHARJO -- Suasana Pemilu Presiden (Pilpres), Rabu (8/7), betul-betul beda dengan Pemilu legislatif, April lalu. Kursi-kursi yang disediakan bagi pemilih untuk menunggu giliran menconteng nyaris kosong.

Proses pemberian suara Pilpres berlangsung jauh lebih cepat dibanding Pemilu Legislatif, sehingga jarang terjadi antrean. Hal itu tampak pula di TPS 02 Golo, Kelurahan Pandean, Kecamatan Umbulharjo tempat Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto dan keluarganya menggunakan hak suaranya.

Herry datang ke TPS bersama isterinya, Hj Dyah Suminar dan anaknya, Anissa Rahma Herdiana. Dia memberikan suaranya pukul 09.15 di TPS yang jaraknya hanya sekitar 100 m dari rumahnya itu. Begitu datang, Herry langsung mendaftar, diberi surat suara, dan kemudian memberikan suaranya, karena memang tidak ada pemilih lain.

"Sangat lancar. Waktu yang dibutuhkan orang di bilik cukup setengah menit. Beda dengan (Pemilu Legislatif) kemarin yang butuh 2-3 menit, bahkan mungkin ada yang sampai 5 menit atau lebih," ujarnya.

Ditanya mengenai pilihannya, Herry hanya tertawa. Berulang kali wartawan mencoba memancing, berulang kali pula dia menanggapi dengan terbahak. Termasuk soal kriteria calon presiden dan wakil presiden yang dia conteng.

"Pokoknya lanjutkan dengan lebih cepat lebih baik dan harus pro rakyat *ha ha ha...*," ucapnya diikuti tawa lepas.

Beda dengan Herry, Dyah sedikit membocorkan pertimbangan yang digunakannya untuk memilih. Dalam menentukan pilihan pada Pemilu legislatif, dia menggunakan perspektif gender. Sedangkan dalam Pilpres, pertimbangan gender tidak digunakan lagi.

"Yang jelas, kita *nggak* janji mau milih siapa, *nggak*

pernah diskusi dulu. Beda ya biar saja. Ini termasuk demokratisasi dalam kehidupan rumah tangga kita. Contengannya boleh beda, tapi nyoblosnya sama *ha ha ha...*," timpal Herry sembari memandangi isterinya.

Sementara itu, Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti bersama isterinya Hj Tri Kirana Muslidatun memberikan suaranya di TPS 02 Kelurahan Kotabaru, Gondokusuman. Mereka menuju TPS yang jaraknya sekitar 500 m dari Rumah Dinas Wakil Walikota Yogyakarta itu dengan mengendarai sepeda motor berboncengan.

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta, Nasrullah mengutarakan, Pilpres di Jogja secara umum berjalan lancar dan aman. Jumlah pemilih dalam DPT Pilpres sebanyak 341.935 orang, naik sekitar 12.000 orang dibanding jumlah pemilih dalam DPT Pemilu legislatif sebanyak 329.696 orang. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman			
3. Kelurahan Kotabaru			
4. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo			
5. Kelurahan Pandeyan			
6. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

